

## Schüleraustausch nach Loches 2024

Dieses Jahr gab es, wie auch in den letzten Jahren, wieder einen Austausch mit französischen Schülern und Schülerinnen aus Loches. Am 21.05.2024 kamen die sechs Schüler und Schülerinnen am Bremer Flughafen an und blieben für eineinhalb Wochen in Bremen. Schließlich sind wir, 15 Schüler und Schülerinnen vom Hermann-Böse-Gymnasium, am 01.06. in Begleitung von Herrn Ackermann und Frau Czirr mit dem Zug nach Frankreich gefahren. Nach einer etwas turbulenten Anreise sind wir am Abend angekommen und für das Wochenende alle bei Gastfamilien zu Besuch gewesen, mit denen wir dann am Sonntag individuell etwas unternommen haben.

Als am Montag um 10:00 Uhr die Schule angefangen hat, wurde uns zuerst am Vormittag die Schule Saint-Denis gezeigt und das Programm für die Woche besprochen. Nach dem Mittagessen und einer anschließenden Pause haben wir das Schloss Donjon in Loches besucht. Nach Schulschluss um 17:00 Uhr sind sechs Schüler und Schülerinnen aus Bremen zurück zu ihren Gastfamilien gegangen, während der Rest von uns aus Bremen in dem Internat untergebracht war.

Am nächsten Tag haben wir zunächst morgens am französischsprachigen Unterricht von Saint-Denis teilgenommen und hatten anschließend die sogenannten FLE Kurse, Französisch-Unterricht für uns 15 Schüler und Schülerinnen aus Bremen.

Nach einer weiteren Stadtbesichtigung und einem kurzen Besuch im Supermarkt war auch dieser Schultag schon wieder vorbei und am nächsten Tag, nach einer weiteren kurzen Unterrichtseinheit, besuchten wir den Markt in Loches, wo wir unter anderem auf Französisch für uns und unsere Familien Souvenirs kaufen konnten.

Am Donnerstag und Freitag sind wir nach Amboise und Tours gefahren, um diese Städte zu besichtigen. Wir haben unter anderem eine Chocolaterie und das Château d'Amboise besucht. Am Freitagnachmittag kehrten wir alle in unsere Gastfamilien zurück, bevor wir am Samstagmorgen die Heimreise nach Bremen angetreten haben.

Es war für uns alle sehr spannend und interessant, einen Einblick in das französische Schulleben und die französische Sprache im Alltag zu bekommen. Vielen von uns hat es so gut gefallen, dass sie mit Sicherheit wiederkommen werden!

Merle Matthießen, damalige 9c





